

Ressort: Vermischtes

Australien: 40-Jähriger nach vier Wochen in der Wildnis gerettet

Sydney, 30.01.2014, 15:32 Uhr

GDN - Ein 40-jähriger Mann ist nach gut vier Wochen in der australischen Wildnis gerettet worden. Der Mann sei lediglich mit kurzen Hosen bekleidet bei sengender Hitze durch den Busch in Nordost-Australien geirrt, nachdem er sich auf einem Spaziergang verlaufen hatte, berichten australische Medien am Donnerstag.

Der 40-Jährige ernährte sich in den vier Wochen nach eigenen Angaben von Obst, Schmetterlingen und Muscheln. Der Mann, der während seines unfreiwilligen Aufenthaltes in der Wildnis 15 Kilogramm abgenommen hat, galt seit dem 28. Dezember als vermisst. Seine Familie und die Polizei hatten bereits alle Hoffnung aufgegeben, den 40-Jährigen lebend zu finden. Er wurde nun gerettet, nachdem er auf einer entlegenen Schotterpiste ein zufällig vorbeifahrendes Fahrzeug anhalten konnte, berichtet die "Brisbane Times". Unterernährt und dehydriert sei der Mann, den es den Umständen entsprechend gut gehe, in ein Krankenhaus gebracht worden, hieß es seitens der örtlichen Polizei.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29277/australien-40-jaehriger-nach-vier-wochen-in-der-wildnis-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619